

Course d'orientation. 103 coureurs dans le froid

16 février 2012 – Le Télégramme – LORIENT



Dimanche dernier, une course d'orientation pédestre était organisée en forêt domaniale de Pont-Calleck, par le Club d'orientation de Lorient. Une compétition longue distance comptant pour le classement national des orienteurs. Les 103 participants venaient du Finistère, du Morbihan, des Côtes-d'Armor, de l'Ile-et-Vilaine, mais aussi du club de Nantes, et de la Mayenne.

Le club de Lorient (en association avec celui de Quimper), organisera une semaine de course pendant les vacances de Toussaint. Il s'agira de la Semaine O'tomnale où plus de 1.000 coureurs, venus de toute la France, sont attendus pendant cinq jours dans la Forêt de Lanvaux, de Scaër, de Carnoët, la ville de Quimperlé et l'étang du Ter.